

CALAMA

ARCHIVO



APORTE DIRECTO.

Municipio destina \$200 millones para emergencias

● El Concejo Municipal de Calama aprobó \$200 millones para enfrentar las afectaciones provocadas por las precipitaciones en la comuna. La medida busca fortalecer las acciones de emergencia, incluyendo la entrega de insumos y el despliegue de personal para atender a los sectores más afectados. El alcalde Eliecer Chamorro destacó que estos fondos se suman a los esfuerzos realizados durante el año para mitigar el impacto del clima en la ciudad y sus alrededores.

El jefe comunal explicó que, si la situación climática empeora, se destinarán otros \$200 millones, lo que elevaría la ayuda a \$400 millones en total.

La primera etapa de fondos proviene de ingresos municipales ordinarios, mientras que la segunda, que se analizará en marzo, corresponde a recursos del royalty minero. 🗳️